

658 EM 4

TENGO MERITOS SUFICIENTES PARA ACEPTAR EL GALARDON

■ Respaldado por gran parte de los miembros de la Sociedad de Escritores de Chile, el escritor Eduardo Anguita es otro candidato que, junto con Roque Esteban Scarpa, se augura como el próximo Premio Nacional de Literatura. Anguita, de 65 años de edad, al igual que Scarpa afirmó que está dispuesto a aceptar el galardón porque "considero que tengo el mérito suficiente y los demás lo han reconocido así".

El escritor fue consultado para intervenir en el debate que a través de este diario efectúan los literatos en torno al Premio Nacional de Literatura. Asimismo, se quiso conocer en especial su opinión ya que, según indicaron varios escritores, Eduardo Anguita es uno de los que tiene más posibilidades.



■ El escritor Jorge Edwards

—Mucho se afirma de que el jurado que discierne el galardón no es idóneo...

—Son no idóneos. En cuanto a la composición del jurado propiamente tal, es representativo de las sociedades gremiales, ha sido siempre así y sigue siendolo. No ha cambiado. Están representados la Sociedad de Escritores de Chile, el Pen Club, la Academia Chilena de la Lengua, la Universidad y la autoridad, a través del Ministerio de Educación esta última. No tengo nada que objetar sobre la composición del jurado.

—Está de acuerdo con los últimos galardones que se han entregado?

—Considero que han sido mal adjudicados.

—Usted sostiene que no tiene nada que objetar en cuanto a la composición del jurado, ¿quién son, entonces, los responsables de esta mala adjudicación?

—Mire, no sé. Pregúntele otra cosa.

—No cree que se ha desprestigiado el Premio Nacional de Literatura?

—Me da la impresión que la gente considera en general que el PNL se ha desprestigiado.

—A qué atribuye eso?

—A que las personas que han sido premiadas no merecen el premio.

—Y si usted fuera el premiado, ¿Lo recibiría?

—Sí. Lo aceptaría por

que considero que tengo el mérito suficiente. Y los demás lo han reconocido. Hace muchos años que me están indicando para ello.

—¿Cuál es su obra?

—No me pregunte tanto.

—Pero digame solamente cuál es su contribución más importante, para que la gente lo ubique bien...

—Publiqué una colección de cuentos llamada "Inseguridad del Hombre". Eran cinco relatos escritos del año 34 a 1938. La colección fue publicada en 1950. Al año siguiente publiqué un álbum de lujo con 216 ejemplares. En la portada decía: Anguita, Ediciones David, de Poesía. Lo vendí muy caro, lo equivalente a 15 mil pesos de hoy. Se agotó. Traía cinco poemas...

—¿Suyos?

—Sí. Despues hice una selección de los poemas del año 32 al 60. La publicó la Editorial Universitaria y se llamó "Poesía Entera".

Tengo méritos suficientes para aceptar el galardón

[artículo] Jorge Edwards.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Edwards, Jorge, 1931-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tengo méritos suficientes para aceptar el galardón [artículo] Jorge Edwards. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa